

Mérite : Monique Lefèvre-Lemoine faite chevalier



Alain Roche, général de division aérienne, a remis les insignes à Monique Lefèvre-Lemoine. Photo ER

L'EST
RÉPUBLICAIN

Les insignes de chevalier dans l'ordre national du Mérite ont été remis à Monique Lefèvre-Lemoine, au titre de l'artisanat et du commerce, dans une cérémonie tenue rue des

tre les insignes au titre du commerce et de l'artisanat, le général de division aérienne Alain Roche a rendu hommage à ses soixante années d'activité : « Un engagement, un talent et un dévouement exemplaires, au service des autres », a-t-il souligné.

« C'est donc aujourd'hui le grand jour » lance un nouvel arrivant au « Musée Fours »

, au numéro 10 de la rue . Jean-Philippe Lefèvre sourit et l'accueille. Personnalités civiles et militaires, et visages familiers du commerce nancéen, les invités étaient très nombreux ce samedi pour assister à la remise des insignes de chevalier de l'ordre national du Mérite à Monique Lefèvre-Lemoine.

Les murs de la salle du musée semblent bien étroits pour recevoir tout ce monde. Les fenêtres sont ouvertes sur la cour où ont pris place les derniers arrivés. Sur des étagères se côtoient nombre de boîtes de macarons et de bergamotes, comme des traces marquantes de la vie de Monique Lefèvre-Lemoine. Avant de lui remet-

Une saga commencée en 1840

Bien au-delà, le général a évoqué une saga familiale commencée en 1840 avec la création d'une première biscuiterie et fabrique de pain d'épice sous la marque Lefèvre.

En 1846, avec Jean-Romain Lefèvre et Pauline-Isabelle Utile, le nom sera attaché à la création de la biscuiterie LU. Le nom Lefèvre sera également à l'origine du dépôt de la marque Bergamote de Nancy.

Maman de quatre enfants, Monique Lefèvre-Lemoine est la digne héritière d'une histoire qui a contribué à la renommée de la Lorraine et qu'elle a continué à écrire sans relâche dans les trois magasins nancéiens, devenus au fil du temps, une institution au sein de la ville.

Lundi 12 septembre 2022